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Aos doze dias do mês de julho de dois mil e vinte três, às oito horas e trinta minutos realizou-se a 

reunião ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social, na sala de reuniões da Secretaria de 

Desenvolvimento Social, situada a rua Ernane Cotrin, 163, centro, Capivari de Baixo/SC, junto ao paço 

Municipal da de Capivari de Baixo. A reunião foi conduzida pela Vice- presidente, Senhora Rosilene 

Costa Antônio (Representante da APAE) com  auxílio da Secretária Executiva Sra. Rosália Liberato, 

uma vez que tratava-se da 14ª Conferência Municipal de Assistência Social. Estiveram presentes os 

seguintes membros: Pe. José Eduardo Bittencourt (Representante do CEACA); a Sra. Cleide Agostinho 

(Representante da Secretaria de Desenvolvimento Social), Rosane Comelli (Representante da Secretaria 

de Saúde), Gisele N. Costa Constantino (Representante da SANC),ainda estiveram presentes o Sr. 

Felipe Pessoa Martins (da Secretaria de Infraestrutura Mobilidade e Segurança Pública) e a Sra. Saray 

Battistella (Secretaria Adjunta da Secretaria de Desenvolvimento Social); A vice-presidente Sra. 

Rosilene Costa Antônio, iniciou a reunião cumprimentando a todos os presentes e na sequencia desejou 

uma excelente reunião a todos passando em seguida a palavra a Secretaria que solicitou aos conselheiros 

o preenchimento das fichas de participações e de fichas de avaliações dos conselheiros, inclusive a ficha 

de inscrição dos Delegados que irão representar o Município na conferência Estadual que ocorrerá entre 

os dias 03, 04 e 05 de outubro de 2023. A reunião tinha como principal objetivo finalizar as ações 

referente a 14ª Conferência Municipal de Desenvolvimento Social, uma vez que alguns conselheiros que 

participaram da conferência esqueceram de preencherem suas fichas e também o preenchimento das 

fichas de delegados uma vez que  a mesma não foi distribuída no dia da Conferência. Saray Battistela 

aproveitou para solicitar aos conselheiros presentes que aprovassem o preenchimento de um formulário  

recebido Cogemas, referente aos benefícios eventuais do Município  de Capivari de Baixo. O referido 

questionário trata de uma pesquisa referente Benefícios Eventuais, a mesma foi formulada pelo 

Conselho Nacional de Assistência Social (CNAS) para subsidiar o debate, no âmbito de 

Acompanhamento de Benefícios Socioassistenciais e Transferência de Renda, como também, na 

atualização de normativas. Como em 2011 foi alterada, através da Lei nº 12.435, as características gerais 

dos Benefícios Eventuais. Com isso, sua regulamentação, que era atribuição dos conselhos de 

Assistência Social, ficou como responsabilidade do Poder Público local, enquanto os conselhos, agora, 

são responsáveis por definir, mediante resolução critérios e prazos para a prestação dos Benefícios 

Eventuais e que segundo o CNAS, muitas iniciativas no sentido de regulamentação e ampliação dos 

Benefícios Eventuais surgiram após a pandemia de Covid – 19, por isso é importante o retorno dos 

conselhos, com os documentos solicitados. Segundo a Sra. Saray é somente um questionário referente 

aos benefícios eventuais que foi enviado ao Conselho para o devido preenchimento, mais fez questão de 

passar em reunião para ter aprovação dos conselheiros. Todos aprovaram sem qualquer restrição ou 

questionamento. E com relação aos formulários da conferência, alguns conselheiros faltaram a reunião e 



não preencheram, a secretária do Conselho Sra. Rosália Liberato, entrará em contato com os mesmos 

para que compareçam a Secretaria para as devidas providências, as fichas se fazem necessárias tendo em 

vista o Relatório referente a Conferência que precisa ser preenchido e enviado a Conselho Nacional de 

Assistência Social. A Sra. Mariana Jacques  da Empresa JACQUES – ASSESSORIA SOCIAL, 

informou que a mesma irá preencher o relatório e que precisará das informações que deverão ser 

enviadas pela Secretária Executiva do Conselho. Nada mais havendo a tratar-se foi dada encerrada a 

reunião às nove horas e quinze minutos. E, eu Rosália Liberato (Secretária desse Conselho) lavrei a 

presente ata, que após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 

 

 


